



編集後記



一年のうち、一月、二月、三月は、時の過ぎるのが早い代表のように言われている。社協が設立されて二ヶ月、あつという間であった。この「社協だより」も、割り付けられた校正までの時間が不足気味であった。会員の皆様方に充分なことがお伝えできているか不安である。次号に期待を込めて。

乙島東小学校区 社会福祉協議会設立に当たつて

会長 小野 貢

平成29年1月に、乙島東小学校区社会福祉協議会を設立することができました。

この設立は、それぞれの町内会や各種団体の役員さんたちの大変な御苦労と御協力の賜物です。すでに私たちの学区では、「この役員さんたちが福祉活動に積極的にかかわってくれたり、また早い時期から、「小地域ケア会議」を結成し熱心に活動がされていたからこそ、設立にこぎつけることが出来ました。今日も、こんな会話をしている高齢者に逢いました。「あんた、今日のスコアは良かったなあ。」「いやいや、あんたの方がよかったです」「いやうう。」「あんた、今日は来てなかつたのが、どうしたんじやろうかなあ。」「ちよつとー、いつも来とつた、あのおばあさんは、今日は来てなかつたが、どうしたんじやろうかなあ。」「グランドゴルフの道具を肩にしてしまったが、かつてのにぎやかな子供たちの声は、ずいぶんと減った。私たちの学区も農地から住宅地に転用されて、この地を、自分の故郷にしてしまった人も多い。住めば都。もうこの地は、本当の故郷となり、若い者にも高齢者にとつても素敵なおじ事ができるようになる。それと校長から教えられたそうだ。これをこそ、「出会いづくり」の基本の動作である。日常のちょっととした声掛

が育つお手伝いが出来たらこんなに嬉しいことはないでしよう。

くつていける町になつてきているよ

うに思える。これからも、ずっと安

心、安全な町であり続けてほしいで

す。心、安全な町であり続けてほしいで

す。心、安全な町であり続けてほしいで